

## El homenaje al presidente de Sala doctor Nieto

El almuerzo-homenaje que se celebró el domingo pasado en la villa de Güines en honor del doctor Adolfo Nieto Piñeiro-Osorio, por su ascenso a presidente de la Sala Segunda de lo Criminal de la Audiencia habanera, constituyó un éxito por todos conceptos, especialmente, de la comisión organizadora -1 frente de la cual estaban los señores Dr. Mario Chardiet Sagarduy, presidente, decano del Colegio de Abogados local, doctor Rafael Becil, secretario, y Moisés I. Rodríguez Torrens, tesorero.

Presidió el homenajeado con su esposa señora Eloisa Urruela de Nieto, el doctor Miguel Chardiet, vicedecano por excusa del decano ante la grave enfermedad de su señora madre política; los ministros de Justicia y Agricultura, doctores Gastón Godoy Loret de Mola y Alfredo Jacomino; el alcalde señor Rafael Morales; la señora María Emilia Pichardo de Velázquez, a nombre del presidente del Supremo; el presidente de la Audiencia doctor Andrés M. Lazcano y señora de Lazcano; los doctores Elpidio García Tudurí, fiscal del Supremo, y José Miró Cardona, decano del Colegio de Abogados de La Habana, y otras personalidades.

Se hizo entrega al doctor Nieto del título de Hijo Adoptivo de Güines, que le otorgó el Ayuntamiento de ese término y se pronunciaron brillantes discursos por los doctores Francisco García Curbelo y Rafael Becil y el señor Candelario Hernández Larrondo, jefe de despacho del Ayuntamiento, que ofreció el homenaje a nombre del alcalde, y el doctor Nieto, que lo agradeció. En breve ampliaremos esta nota.